



感謝の気持ちを込めて歌いました

国見町応援大使 市川 由紀乃さん

今日は、私の方がみなさんから熱いエールをいただきました。7か月ぶりにステージで歌うのが、応援大使を務める国見町のみなさんの前ということに感激しています。また、まち巡りでは多くの方と出会い、町の話や応援の声をかけていただき、あらためてみなさんのあたたかさを実感できました。まだまだ全国的に新型コロナウイルス感染症が収まっていますが、一人でも多くの方に元気や笑顔になる歌を届けられたらと思います。みなさんも健康には気を付けていただき、またお会いできる日を楽しみにしています。

とても楽しみにしていたので、午前中はももたんFMを聞いていました。市川さんの歌声には勇気づけられました。これからの活動も応援していますが、国見町応援大使としてもぜひ頑張ってもらいたいです。また市川さんに会える日を楽しみにしています。



阿部 みさ子さん

最近、生の歌声を聞く機会がなかったので今回は最高でした。また、ももたんFMや動画配信などで国見町を全国にPRできたのもよかったです。市川さんには、体に気を付けてこれからもみなさんに素晴らしい歌声を届けてもらいたいです。



佐藤 孝男さん



国見町応援大使 市川由紀乃ミニライブ 『あなたにエール わたしにエール』

『あなたにエール わたしにエール』

みんなの思いを一つに

国見町応援大使の市川由紀乃さんによるミニライブが9月18日、観月台文化センターホールで午前と午後の2回公演で行われました。今回のミニライブは、全国的な新型コロナウイルス感染症の広がりから、まだ収束が見えない中で、少しでもみなさんに元気になってもらいたいという市川さんのミニライブをお願いし、市川さんからも「町のみなさんの力になりたい」というメッセージをいただきました。キングレコード、福島演歌塾、ふくしまFMの協力のもと、町民限定で感染防止対策を徹底して開催が決定。新たな形として国見町ラヂオ課ももたんFM公開生放送と動画のインターネット生配信に取り組

みました。

当日は、来場者のみなさんに感染防止対策のルールを守ってもらいミニライブが開演。市川さんがステージに登場するとヒット曲の「雪恋華」や新曲の「なごり歌」など全6曲を熱唱、久しぶりのステージに目を潤ませる一幕も。観客は、声を出すことができないため、手拍子や拍手などで市川さんの熱唱に励んでいました。また、国見町在住の演歌歌手舟山恵美子さんをはじめとする福島演歌塾のみなさんや司会のふくしまFM古賀徹アナウンサーもステージを盛り上げてくれました。観月台文化センターホールでのコンサートは町応援大使の木住野佳子さん以来約8か月ぶり。市川さんも観客の前で歌うのは約7か月ぶり、演者・観客・スタッフの思いが一つとなり、お互いにエールを交換する場となりました。

こちらから動画配信を視聴できます。

ふくしまFM YouTubeチャンネル

市川さんが出演する町PR動画を製作中!!

市川由紀乃さんが出演する国見町のPR動画の撮影も行われました。動画は、国見町応援大使である市川さんのご厚意で実現し、奥山家住宅や旧奥州道中国見峠長坂跡、阿津賀志山防塁道の駅国見あつかしの郷など町の名所を紹介する内容となっています。一足先に写真で、その様子をお伝えします。動画は、町ホームページなどで公開予定です。ぜひご期待ください!!



①7か月ぶりのステージで熱唱する市川さん ②市川さんの歌声に会場が酔いしれました ③みんなが笑顔になる1日でした ④しっかりと感染予防対策をして開催 ⑤動画をとおして全国にミニライブを発信